
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「先生おすすめの議論・討論はありますか？」
平成 29年 9月 12日

●権助さんからの質問

私は議論とか討論というものを見たことが無いのです。テレビでの政治討

論番組などを見ても、それぞれの論客が言いたいことを言っているだけで、

たまに口論みたいなものがあってもすぐに司会者が話を遮ったり、論点を変

えたりして議論なんて見たことがありません。国会は質疑応答だけであれは

議論ではないと思います。先生は今までの人生で、これこそ議論や討論の見

本だというものを見たことがありますか。討論しているお互いがお互いを高

めあうような議論があったならば、議論をしていた人の名前と内容を教えて

下さい。お互い意見が似ている人々の座談会とかではなく、意見の違う者同

士の議論という限定でお願いします。

●西田昌司の答え

週刊西田の西田ビジョンで平成 27年 6月にお送りした『西田昌司×小池

晃 戦後レジーム対談』を是非ともご覧ください。現日本共産党中央委員会

書記局長の小池晃さんと私は、いろいろと考えを異にしていますが、なかな

か良い議論ができたと思っています。手前味噌で恐縮ですが、よろしくお願

いします。
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